

Isabella



Am 14. Dezember 2004 kam Isabella genannt Isa zu uns .

Ein quirliger, witziger Junghund. Verspielt wie sie war, hat sie alle Hunde der Nachbarschaft auf Trab gebracht.

Später hat Isa den Wachhund in sich entdeckt. Fremde und Einbrecher hatten es zeitlebens schwer mit ihr.

In der Familie und bei Freunden war sie der beste und freundlichste Hund.

Unternehmungslustig wie sie war musste sie immer dabei sein, egal wohin, täglich mit zu den Pferden, das ging nicht ohne Isa.

Ihre Lieblingsbeschäftigung bis zum letzten Tag war es, sich im Gras zu rollen und nach Wühlmäusen zu buddeln.

Aber mit den Jahren kamen auch die gesundheitlichen Probleme, musste ihr 2011 ein großer Milztumor entfernt werden, aber sie hat das gut überstanden und hatte noch 5 wirklich gute Jahre .

Bis zum 29. Juli , da hatte das Herz keine Kraft mehr und sie ist ganz ruhig und friedlich neben ihrem Herrchen eingeschlafen.

Wir vermissen sie so sehr unsere schöne Isabella